

12/13 5年生校外学習(日産自動車)



車の塗装や組立の様子を見学しました。ロボットが働き、人の姿はほとんどなく、オートメーション化がとても進んでいる様子を目の当たりにしたようです。

総合的な学習の時間に～福祉体験～(3年)



アイマスクと白杖を使用して、視覚障害者と介助者の気持ちを体験



装具を装着し、体の動かしにくさや日常生活の難しさを体験(高齢者疑似体験)



点字で自分の名前を書く様子

2月の主な行事予定

- 1 (木) 6年生中学校説明会
- 2 (金) スクールカウンセラー来校
- 6 (火) 社会科見学(3年)
- 7 (水) 薬物乱用防止教室
- 8 (木) クラブ見学(2年)
- 14 (水) 3・4年そろばん教室
- 16 (金) 授業参観・学校保健委員会
学校運営協議会
- 19 (月) 通学班仮編成
- 22 (木) 4～6年里山体験

1/11・12

学力診断のためのテスト(4～6年)



個票は2月中旬頃にお渡しします。理解不十分なところを確認して、自主学習を計画してみましょう。

具体的に「〇〇ができなかった…」と言える人はすごい!
今なら、まだそこを復習する時間はありますね。

書き初め大会・書き初め展(1/22～2/16まで)



各クラスに一人一人が思いを込めて書いた力強い作品が飾られます。2月の授業参観日まで展示しておきますので、是非ご覧ください。

ツナグ

上大野小学校だより
令和6年1月18日
古河市立上大野小学校 Kamiono E.S
<http://kamiono.koga.ed.jp/>
上大野小キャッチフレーズ

1月号

やさしく かしく たくましく そして かがやく

上大野小学校の児童49人のそれぞれの一步

みなさんは漢字を学習していると思います。一年生で最初に習う漢字は何でしょう。それは「一」です。漢字は簡単ですが、「一」にはたくさんの意味があります。まず、「量」を表す「一」です。みかんが一個、鉛筆が一本、みなさんが数を数えるときははじめの数です。

次に「順序」を表す「一」です。なわとびで一番とか、この冬で一番寒い日などと言います。

そして、「まとまり」を表す「一」があります。一組とか一班とかグループや集団を表す場合や、「みんなの気持ちを一つにして」と言ったりする場合に使います。

「一」という漢字には、意味や役割がたくさんあることが分かります。

さて、この「一」の次にもう一つの漢字を合わせて、新年の一月の新学期にぴったりの熟語をつくりたいと思います。みなさんはどんな漢字が思い浮かびますか。

今回、私は「歩」という漢字を選んでみました。この漢字は二年生で習います。この「歩」と、「一」を合わせて「一步」という熟語になります。「最初(新年)の一步を踏み出す」という目標もあれば、「一日一步前に進む」という目標もあります。

一人が一步進めば、上大野小学校全体で49歩の前進となります。それぞれの一步を大事に前進しましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。旧年中は上大野小学校へのご理解・ご協力を賜りありがとうございました。本年もよろしくお願いたします。皆様と力を合わせて、児童一人一人の「一步」を支えていきたいと思っています。

上大野小学校長 生井澤洋司

1/9 第3学期 始業式

全員そろってスタート
が切れました。



新年の抱負を述べる児童